

Divulga el ICAP condolencias por fallecimiento de Eusebio Leal



icap

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Habana, 31 jul (RHC) El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) divulgó una nota de condolencia por el fallecimiento del historiador Eusebio Leal, muy querido en los pueblos del mundo. El texto dice:

El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos se une al dolor del pueblo cubano consternado por el fallecimiento de quien fuera amado hijo de la Patria y ejemplo de firmeza, entrega y fidelidad a la Revolución, a Fidel, a la nación de cuya cultura fue y será eternamente expresión viva e ineludible.

Como Cuba entera, muchos amigos y personalidades en el mundo se rindieron ante la humildad de este intelectual revolucionario que entregó generosamente su sapiencia, esfuerzos, fe y amor a la realización de una obra colosal de rescate de la memoria histórica, de palacetes, mansiones, plazas y patios coloniales de nuestra capital, y mucho más allá. Con una voluntad irrefrenable y tenacidad sin límites nunca se dejó vencer por obstáculo alguno.

Vehemente patriota, historiador ferviente, el mayor enamorado de la ciudad de La Habana, accedió a conversar en 2018 con la revista del ICAP "Siempre con Cuba" de su pasión por México; de los vínculos históricos entre las dos naciones; y de su labor en la Sociedad Cubano – Mexicana de Relaciones

Culturales de la cual fue hasta su muerte Presidente Honorario. En aquella ocasión exaltó especialmente al héroe cubano, Comandante René Rodríguez Cruz, quien fuera Presidente del ICAP y al que le unieron entrañables lazos.

Con la admiración de siempre y la nostalgia de hoy se recuerdan las visitas de Eusebio a nuestro Instituto, donde en actos e intercambios, hipnotizaba al auditorio con su legendaria oratoria enardecida por la pasión revolucionaria, recibiendo, con la genuina humildad de los grandes, infinitas y sinceras muestras de cariño.

En sus viajes al exterior también acogía el abrazo de los amigos del Movimiento de Solidaridad con Cuba, que lo reconocían como una latente expresión de Cuba y su verdad, de su Revolución.

Hoy ante el impacto que nos ha causado su partida física, evocamos como nunca sus enseñanzas. Despedimos con tristeza y dolor al maestro, al líder cultural, educacional, político y popular que fue, como al compatriota querido por todo un pueblo que siempre sentirá el aliento de su ejemplo, descomunal personalidad, ética y firmeza de principios. Su impronta queda en cada pedazo de historia que estudiemos.

Desde el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) manifestamos nuestras más profundas condolencias al pueblo, a los familiares, compañeros y amigos del Doctor Eusebio Leal Spengler, eterno historiador de la Patria y la nación, gloria de nuestra cultura.

Con su ejecutoria tejió un legado revolucionario, educativo y cívico que nos honraremos en continuar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230316-divulga-el-icap-condolencias-por-fallecimiento-de-eusebio-leal>



Radio Habana Cuba